



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena  
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartagena, 25 de noviembre de 2008

## **NOTA DE PRENSA**

### **El PSOE denuncia que la Concejalía de Educación no hace nada por la lucha contra la violencia de género**

**El Grupo Municipal Socialista denuncia que la Concejalía de Educación no atiende su compromiso con la lucha contra la violencia de género, por lo que pide que desde esta concejalía, se lleven a cabo actuaciones encaminadas a ello.**

La concejala socialista, Carmen Martínez, manifestó su total desacuerdo en el vacío existente en la Concejalía de Educación en cuanto a actuaciones e iniciativas encaminadas a la lucha por la igualdad y en contra de la discriminación y la violencia de género, considerando que, en este sentido, la educación, tiene un papel primordial en las tareas de prevención.

“Es por ello por lo que **resulta imprescindible que la Concejalía de Educación haga un esfuerzo y ponga en marcha políticas de sensibilización y prevención, no dejando esta tarea sólo al ámbito de la concejalía de la mujer.** Es necesario que elabore programas educativos, soportes didácticos, cursos y talleres formativos en este tema, que transmitan los valores de respeto a la dignidad de las mujeres y a la igualdad y que vayan dirigidos a toda la Comunidad Educativa y sirvan de apoyo a los Centros Escolares”, explicó la edil socialista.

“Así como, **consideramos necesario que exista un nuevo representante en el Consejo Escolar Municipal que sea una persona cualificada en materia de igualdad,**” añadió Martínez.

“A nuestro juicio, **la Concejalía de Educación, no puede ser ajena a la violencia de género, sobre todo cuando se detecta un aumento de conductas agresivas y**

**violentas en el contexto escolar**, donde muchos casos de “bullying” son semilla de futuros maltratadores machistas”, explicó Martínez.

**“Entre los programas educativos que organiza cada año la Concejalía de Educación para los Centros Escolares, no figura ninguno relacionado con este tema.** Existen programas sobre el Medio Ambiente, las Artes, Las Tradiciones, la historia, pero ninguno relacionado contra la violencia de género”, denunció Carmen Martínez.

**“Lo mismo ocurre con las guías y soportes didácticos** que edita la Concejalía de Educación y que pone a disposición de los Centros Escolares. No encontramos ninguno que trate la lucha contra la violencia de género”, añadió.

**Tampoco encontramos, que desde la Concejalía de Educación se lleven a cabo actuaciones encaminadas a la sensibilización y a la prevención de conductas violentas de discriminación hacia la mujer** en los escolares, (así como puede haber campaña de sensibilización para el absentismo escolar), ni se organizan cursos y talleres donde fomentar valores de igualdad en todos los sectores de la comunidad Educativa.

Es por ello, según explicó la concejala socialista, Carmen Martínez, por lo que pide “que la Concejalía de Educación:

- **incluya el tema de la igualdad y la lucha contra la violencia de género entre los programas educativos** que organiza dicha concejalía,
- edite **guías y soportes didácticos sobre el tema de la igualdad y la lucha contra la violencia de género**, para poner este material a disposición de los Centros Docentes
- **y organice campañas de sensibilización y talleres y cursos de formación**, encaminados a la concienciación y prevención, donde se involucre a todos los sectores de la sociedad, fundamentalmente a los hombres y a la comunidad educativa, donde se forme en valores que fomenten la igualdad, se asesore en el reconocimiento de conductas violentas y se dote de herramientas para hacer frente y rechazar comportamientos violentos de discriminación hacia la mujer”.

Por otro lado, Carmen Martínez, apuntó **la necesidad de incluir un nuevo representante en el Consejo Escolar Municipal**, que sería una **persona formada en materia de igualdad**, a fin de **detectar y corregir las actuaciones** contrarias a este principio en el seno de la Comunidad Educativa y **que impulse medidas educativas** a favor de la igualdad y contra la violencia sobre las mujeres.

“Si importante es la atención a las víctimas, también es importante no olvidar la prevención y es aquí, en este ámbito, donde la educación juega un papel fundamental.

Si queremos una sociedad más justa, más igualitaria, la educación debe ser la base sobre la que se levante la sociedad del futuro”, concluyó la concejala Carmen Martínez.

**GABINETE DE PRENSA GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**  
**PARA CUALQUIER DUDA, CONSULTAR CON CARMEN MARTINEZ**  
**MARTÍNEZ:**